



Jazzista Carrie Jackson y su banda en estilo cabaret

La cantante de jazz y de temas del Gran Cancionero Americano Carrie Jackson, junto con su Banda Todos Estrellas (All Star Band), presentará una tarde de temas memorables en una actuación al estilo de cabaret, el domingo 7 de abril, de 1:00 pm a 3:00 pm, en el centro comunitario YM-YWHA del condado de Union, ubicado en el 501 Green Lane, Union.

Póngase sus zapatos de baile o simplemente siéntese y dé la bienvenida a la primavera en el hermoso auditorio del "Y". Disfrute del cuarto cabaret anual musical, mostrando los sonidos del jazz, el rhythm y blues y del Gran Cancionero Americano, interpretado por Carrie Jackson y su Banda All Star, con Dave Braham en el piano, Takashi Otuka en el bajo y Rick Visone en la batería.

Estilo aventurero

Carrie Jackson, aclamada cantante de original estilo, combina temas de jazz, estándares, melodías pop/blues e improvisación abierta, en un estilo aventurero, que es inspirador y original. Tiene muchos seguidores en la zona, como resultado de sus actuaciones en el festival anual "Sweet Sounds Downtown" de Westfield, el "James Moody Jazz" del New Jersey Performing Art Center, bistrós y clubes de jazz. La interacción espontánea con sus compañeros de banda crea un conjunto único y cautivador. Carrie es considerada una de las



cantantes más consistentemente interesantes en el área metropolitana.

Zan Stewart, un crítico del periódico Star Ledger, escribió: "Carrie es una defensora del Gran Cancionero Popular Americano: una riqueza atemporal de material, y lo presenta con espíritu y sentimiento; sus interpretaciones tienen un sello personal, no derivado. Jackson entrega sus canciones con el volumen y vigor adecuados, para llegar a todos los oyentes. Carrie Jackson es una intérprete de rica voz de blues, baladas y jazz estándares, que sabe cómo interpretarlos".

Donación de alimentos Se servirán bebidas refrescantes. El "Y" es una instalación con acceso para discapacitados. Para dirección o condi-

ciones del tiempo, llame al (908) 289-8112. Por favor, traiga un alimento no perecedero, que se distribuirá a los desamparados que son menos afortunados.

Abierto a todos para el baile o el placer de escuchar, este evento popular es gratis para las personas mayores, jóvenes y sus familias. Se solicita una donación de \$10 a otras personas que asistan a la actuación, que está patrocinada por la Sección del Condado de Union del Consejo Nacional de Mujeres Judías (NCJW, sus siglas en inglés) y el "Y", y es posible, en parte, por una Subvención HEART (Historia, Educación y Artes al Alcance de Miles) de la Junta de Freeholders Elegidos del Condado de Union.

ASCAP Nombra Daddy Yankee Cantante Compositor del Año

NUEVA YORK, 25 de MARZO, 2019 – La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP) regresó a San Juan, Puerto Rico para la celebración de la vigésimo séptima edición Anual de El Premio ASCAP a la Música Latina, en solidaridad con su comunidad de compositores de la Isla. En un evento lleno de talento excepcional sus compositores latinos, editoras y artistas se dieron cita para celebrar los logros del 2018. El multi-talento Daddy Yankee recibió el Premio Cantante-Compositor de ASCAP, presentado en el escenario por su amigo, colaborador de muchos años, y reconocido DJ Puertorriqueño DJ Playero. La estrella del pop Colombiano Maluma brilló esta noche en donde por primera vez recibió el Premio ASCAP como Compositor del Año.

La aclamada estrella Puertorriqueña del rock Draco Rosa recibió de manos del aclamado compositor y productor Desmond Child el Premio ASCAP Vanguard por su dinámica trayectoria y su influencia en la música para futuras generaciones. "La Reina del Merengue", Milly Quezada, recibió El Premio ASCAP a la Música Latina, presentado por la Vice-Presidente de Membresía Latina de ASCAP Gabriela González y la compositora Yaire por sus indelebles contribuciones a la música Latina.

Los ejecutivos de Sony/ATV Discos Music aceptaron el premio a la Editora del Año y el equipo de BMG Gold Songs recibió el premio a la Editora Independiente del Año. La Canción ASCAP del Año a la Música Latina fue "I Like It," interpretada por Cardi B, Bad Bunny, y J. Balvin; escrita por Jhay Cortez y Mambo Kingz; Xavier y Edgar Semper-Vergas; de las editoras: A Million Dollar Dream, Artist Publishing Group West,



DADDY YANKEE

Convinced Music, Editora De Musica Mambo Kingz, Kobalt Songs Music Publishing, RSM Publishing, Shaftizm, Sony/ATV Allegro, Sony/ATV Discos Music Publishing, Washpopin and WB Music Corp.

ASCAP escogió regresar a Puerto Rico para celebrar su evento de música Latina más importante este año, para apoyar y enfatizar la confianza que tienen en su comunidad Latina de compositores de la Isla y como señal de este apoyo se dieron presencia en la ceremonia su Presidente y Chairman of the Board Paul Williams, su CEO Elizabeth Matthews, el miembro del comité ejecutivo de ASCAP Desmond Child y su Vice Presidente de Membresía Latina Gabriela González. "Para todos nosotros en ASCAP era imperativo tener nuestros premios aquí en esta ocasión y hacer lo que estuviera a nuestro alcance para colaborar con el progreso y restauración de Puerto Rico, expresó González durante la apertura de la premiación. "Gracias a los 250 invitados que

Yotuel, Andrés Castro y Beatriz Luengo se unieron para cantar el éxito de Ricky Martin "Fiebre", Silvestre Dangond cantó su tema ganador "Cásate Conmigo," Draco Rosa demostró su virtuosidad como compositor e intérprete con una presentación de su nuevo trabajo musical "Mil Mañanas," Maluma sedujo a la audiencia con un medley de sus temas ganadores al ritmo de salsa acompañado por Sergio George; y Milly Quezada, junto a su orquesta de merengue compuesta por 13 músicos, puso a todos a bailar con sus legendarios temas: "Juanita," "Sólo contigo" y su clásico del 1998 "Para Darte Mi Vida."

ACERCA DE ASCAP La Sociedad Americana de Compositores,



MALUMA y PAUL WILLIAMS

viajaron de regiones alrededor del mundo para darse cita con nosotros esta noche. Juntos estamos enviando un claro mensaje a la industria global de la música: Puerto Rico está de vuelta y listo para seguir haciendo historia."

La cena de gala incluyó fabulosos segmentos musicales con la participación de algunas de las estrellas más relevantes de la música Latina.

Autores y Editores (ASCAP) es una organización profesional de los autores, compositores y editores de todo tipo de música. La misión de ASCAP es licenciar promover la música de sus miembros y las filiales extranjeras, obtener una indemnización equitativa por la ejecución pública de sus obras y la distribución de las regalías que recauda en base a esas actuaciones.

Eddie Money y Starship con Mickey Thomas en el UCPAC

Rahway, NJ – Eddie Money y Starship con Mickey Thomas tomarán el escenario principal del Union County Performing Arts Center (UCPAC), el 13 de abril, a las 8:00 pm.

De amplia trayectoria Eddie Money continúa entreteniéndolo a los aficionados en todo el país. En 1977, lanzó su álbum debut homónimo, con dos grandes éxitos que recibieron doble disco de platino, "Baby Hold On" y "Two Tickets to Paradise".

En 1986, Money lanzó su sexto álbum de estudio, "Can't Hold Back". Incluyó su mayor éxito, "Take Me Home Tonight", un dúo con el legendario vocalista de The Ronette, Ronnie Spector. El álbum fue premiado con disco de platino y la canción alcanzó el número 4 en el



Billboard Hot 100.

Desde entonces, Money ha vendido más de 28 millones de discos y sus canciones han aparecido en múltiples películas, programas de televisión y videojuegos.

Money se une a Starship con Mickey Thomas. Thomas comenzó su carrera en 1976, con The Elvin Bishop Band y el éxito "Fooled Around

and Fell in Love". En 1979, se unió a Jefferson Starship. En 1992, el grupo se cambió el nombre a Starship y lanzó una serie de éxitos, incluyendo "We Built This City", "Sara" y el nominado al Oscar "Nothing's Gonna Stop Us Now", de la película "Mannequin". Han estado de gira consistentemente desde entonces.

¡No te pierdas a estos legendarios artistas juntos por una noche, en el escenario principal de UCPAC!

Boletos y escenario Los boletos, a partir de \$49, se pueden comprar en www.ucpac.org/events, en persona en la taquilla, llamando al (732) 499.82.26 o por correo electrónico a: boxoffice@ucpac.org.

El Centro de Artes Escénicas del Condado de Union se encuentra en 1601 Irving Street, en Rahway, New Jersey.

El escenario principal del Centro de Artes Escénicas del Condado de Union se encuentra en el restaurado Rahway Theatre, que ha residido en el centro de Rahway desde 1928. Este hito histórico se ha convertido en la pieza central Distrito Artístico de Rahway, New Jersey.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio. Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com